



Lycée VAUBAN : Revue de presse

Le Télégramme - Jeudi 26 mai 2011

KERICHEN

Astrophysique. Conférence passionnante de Yaël Nazé

Invitée par le pôle Kérichen - Vauban, la jeune astrophysicienne belge Yaël Nazé a donné, lundi, une conférence exceptionnelle dans le grand amphithéâtre de l'UFR sciences de l'UBO. Ses travaux de recherches sur la spectroscopie et les étoiles massives, au sein du prestigieux institut d'astro-

physique de Liège, lui ont conféré une réputation internationale dans le monde de la recherche scientifique.

Devant un public d'environ 300 personnes, élèves des Cours préparatoires aux élèves des grandes écoles (CPGE) de Kérichen-Vauban, étudiants, astronomes amateurs, elle a

présenté au cours de cette conférence intitulée « Les couleurs de l'Univers », la récente histoire de l'observation du ciel dans les domaines « invisibles » des ondes radio, de l'infrarouge, de l'ultra-violet et des rayons X et gamma.

Introduisant chaque domaine par un petit développement

sur l'histoire de sa découverte, illustrant son propos par de nombreuses anecdotes et beaucoup d'humour, Yaël Nazé a, dès les premières minutes, conquis son auditoire. En témoignent les applaudissements nourris dont elle a été récompensée à la fin de sa prestation.